

## **ASAMBLEA CONFEBUS 2024**

Zaragoza, 29 mayo 2024

## **PREMIOS CONFEBUS 2024**

Josep Maria Fortuny & Junta de Castilla y León

Este año la Confederación celebra la séptima edición de los Premios CONFEBUS, cuyo principal objetivo es el reconocimiento público a aquellas personas o entidades que hayan destacado por su aportación y dedicación a la actividad del transporte de viajeros por carretera. CONFEBUS quiere, por tanto, con esta iniciativa, divulgar en el mundo empresarial la labor realizada en favor del sector por los premiados.

Hoy entregamos un premio a una personalidad de la Administración en un reconocimiento a una excelente trayectoria profesional. Y un premio a una Comunidad Autónoma por su labor en la promoción del transporte público en autobús.

Por acuerdo de la Confederación, a través de la delegación expresa de su Junta Directiva, se otorgan los **PREMIOS CONFEBUS 2024**:



## En reconocimiento a una excelente trayectoria profesional, a JOSEP MARIA FORTUNY OLIVÉ.

Nacido en Reus, Tarragona, es licenciado en Derecho por la Universidad de Barcelona y Diplomado en Función Gerencial de las Administraciones públicas por ESADE. Josep Maria ha dedicado su actividad profesional a la regulación, gestión y promoción del sistema de transportes en sus distintas modalidades en la administración catalana de transportes, donde ha prestado sus servicios.

Ha sido vocal de la Comisión de Precios de Catalunya y del Consejo Nacional de Transportes Terrestres. En el ámbito de la formación en el sector del transporte ha participado en distintas iniciativas y programas. Ha impartido distintos cursos, seminarios y conferencias en los ámbitos académico y profesional en materia de derecho administrativo, contratación pública y transportes. Ha colaborado también en diferentes publicaciones relativas a la contratación administrativa y régimen de competencias en materia de transportes. En la actualidad, es miembro del Think Tank Movilidad de la Fundación Corell.

Josep Maria recibe este premio por sus más de 40 años dedicados a su actividad profesional en la Dirección General de Transportes de la Generalitat de Catalunya, desde dónde ha sido actor principal en todo el desarrollo del sistema de transporte público allí, y ha asumido durante muchos años la competencia sobre la gestión de la red de transportes con los diferentes operadores.

Pero si hay algo que destacar de Josep Maria es su profesionalidad y su carácter generador de consenso en todos los ámbitos.

Hoy queremos hacer entrega de este PREMIO CONFEBUS 2024 a nuestro amigo Josep Maria. Una expresión de reconocimiento por su excelente trayectoria profesional tras muchos años dedicado al transporte terrestre y a la Dirección General de Transporte Terrestre de la Generalitat de Catalunya durante más de 40 años.

Procede a la entrega del premio José María Chavarría, presidente de FECAV, junto con Rafael Barbadillo. Recoge el premio Josep Maria Fortuny.



## Por su labor en la promoción del transporte público en autobús a la JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN.

En los últimos años, la Junta de Castilla y León ha destacado por las políticas desarrolladas para impulsar la movilidad de personas en autobús, como la renovación de las estaciones de autobuses o el aumento de presupuesto para mejorar los servicios, entre otras acciones.

La transformación de las estaciones de autobuses de Castilla y León (León, Soria, Salamanca, Ciudad Rodrigo y Palencia, más otras en curso como Ávila, Valladolid, Ponferrada, Almazán o Benavente, y tener previsto hacerlo en El Burgo de Osma o Guijuelo) con más de 35 millones de euros, pone de manifiesto la decidida apuesta de esta Comunidad Autónoma para impulsar un plan de modernización de estas infraestructuras.

Igualmente, ha destacado su esfuerzo para asegurar la sostenibilidad de todos los servicios de transporte público regular por carretera y compensar la situación de pérdida de ingresos por el Covid y el alza de los precios del combustible, así como el aumento de presupuesto para mejorarlos. Sin olvidar que ha fomentado la incorporación de nuevos profesionales del sector del transporte subvencionando la obtención del permiso de conducir y/o del certificado de aptitud profesional (CAP), para ayudar a paliar la falta de personal conductor.

Estas actuaciones, todas enfocadas en impulsar y mejorar los servicios para las personas, los queremos personalizar hoy en la Consejería de Movilidad y Transformación Digital y en dos personas en concreto: María González Corral, consejera de Movilidad y Transformación Digital, y Laura Paredes Aparicio, directora general de Transportes y Logística.

María es Ingeniera de Caminos, Canales y Puertos por la Escuela Politécnica Superior de Burgos, Máster en Dirección de Proyectos por la Universidad de Valladolid y Máster Internacional en explotación y seguridad de presas y balsas por la Universidad Politécnica de Madrid. Con experiencia previa en la administración (Instituto Tecnológico Agrario de Castilla y León, directora general de Desarrollo Rural de la Consejería de Agricultura, Ganadería y Desarrollo Rural), en la empresa privada (Adamas Proyectos, Intecnur) y en el mundo académico (Directora y docente en el Máster Internacional en explotación y seguridad de presas y balsas, profesora en la Escuela Politécnica de Burgos), así como decana, Vicedecana y vocal de la Junta Rectora de Castilla y León del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos.

Laura es titulada en Arquitectura por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad de Valladolid. Habiendo trabajado como arquitecta previamente, es funcionaria de carrera del Cuerpo de Arquitectos de la Administración de la Comunidad de Castilla y León desde 2010. Ha sido técnico Facultativo del Cuerpo de Arquitectos en distintas Consejerías de la Junta (Familia e Igualdad de Oportunidades, Fomento, Cultura y Turismo, Cultura y Turismo) y jefe de Servicio de Logística en la Dirección General de Transportes, antes de ocupar su actual puesto.



Por la excelente labor que ha realizado en la promoción del transporte público en autobús, es un motivo de máxima satisfacción poder reconocer a la Consejería de Movilidad y Transformación Digital de la Junta de Castilla y León con el PREMIO CONFEBUS 2024.

Procede a la entrega del premio Fernando García, presidente de FECYLBUS, junto con Rafael Barbadillo, que recogen María González, consejera de Movilidad y Transformación Digital, y Laura Paredes, directora general de Transportes y Logística.